
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-
venhagen 

vom 11.01.2023

Top 4 Anfragen der Mitglieder

4.1 Herr Brunsendorf: Wurde schon etwas wegen der zu dunklen Beleuchtung (eckige 
Pollerleuchten) in der Übergangszone zwischen Gülzower Damm und August-Seidel-Straße 
unternommen?
Frau Michael: Das Problem wurde dem Bauhof zur Überprüfung gemeldet. Ein Ergebnis gibt es 
noch nicht.
 
4.2 Herr Rohwedel: Es gibt einen Kabelschaden in Richtung Pribbenow
Frau Jakel: Das ist dem Bauhof bekannt. Für eine Reparatur muss der Fehler erstgeortet 
werden.
 
4.3 Herr Brunsendorf: Der gesperrte Abschnitt der Kreisstraße zwischen Abzweig Pribbenow 
und Rottmannshagen wurde durchgefräst und so liegen gelassen. War das bei der Stadt 
angemeldet? Sind Pläne zur Realisierung des Straßenbaus bekannt?
Frau Michael: Den anwesenden Angestellten der Verwaltung ist dazu nichts bekannt. Wir 
werden uns erkundigen.
Frau Jakel konnte nachträglich die verkehrsrechtliche Anordnung der Umleitungsstrecke finden, 
jedoch kein Hinweis zu einer Baumaßnahme.
 
4.4 Herr Kunisch erkundigt sich nach dem Baubeginn für den Ausbau des Blaumweges.
Frau Michael teilt mit, dass die Vergabe im März geplant ist.
 
4.5 Herr Wickel hat in der Zeitung gelesen, dass es in Malchin Probleme beim Wirtschaftsplatz 
der Firma Remondis gibt. Kann Stavenhagen Remondis Flächen zur Ansiedlung anbieten?
Frau Michael fragt das Interesse bei Remondis nach.
 
4.6 Herr Brunsendorf fragt nach, ob es Aktivitäten auf dem ehemaligen Immergut-Gelände zur 
Nachnutzung gibt.
Frau Michael: Eigentümer ist noch immer Netto und es gibt derzeit keine Aktivitäten.
 


